

## **Préavis 07/2013**

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs, Chers collègues,

Voilà le dernier gros morceau à intégrer, celui des Services de défense contre l'incendie et de secours Pèlerin dans l'Association de communes sécurité Riviera. Le groupe UDC a longuement discuté non de son intégration puisque nous y sommes à  $\frac{3}{4}$  dedans, mais de la perte de la main mise que nous avons de cette association intercommunale.

Nous avons pu constater qu'il était impossible de revenir en arrière lorsque nous nous sommes aperçus que la foire de Brent, gratuite jusqu'alors, était soumise à une taxe de 6.- le mètre courant pour les stands. A travers ce triste épisode, nous nous sommes rendus compte que nous n'avions plus réellement le contrôle sur les décisions prises concernant notre territoire communal. Un autre exemple, concernant quelques autres communes, est l'augmentation sensible du prix m<sup>2</sup> des terrasses des établissements publics etc. Ce qui est décidé par 10 communes à un moment donné doit être défait par les mêmes 10 communes à un autre moment et cela devient mission impossible, les intérêts n'étant pas les mêmes. Nous conduisions la locomotive, aujourd'hui nous avons l'impression de regarder le train passer.

Le groupe UDC votera malgré tout ce préavis, vous venez d'entendre mon collègue, il ne nous reste aucun autre choix. J'aimerais insister et envoyer un message clair à la Municipalité, en particulier à la personne siégeant dans ce comité de direction, en lui demandant qu'elle veille de manière particulièrement attentive aux propositions et changements qui s'opèrent et l'impact que cela peut avoir pour notre commune de Montreux. Comme l'a très bien dit mon collègue, et selon ce que nous avons vécu plus haut, les craintes d'une perte de pouvoir décisionnaire sont justifiées.

Je vous remercie pour votre écoute

